

Sven Rindfleisch

Pressesprecher
Circus Carl Busch
Kreuzfeld 21
91602 Dürrwangen
0170 / 475 82 80
presse@circus-carl-busch.de
www.circus-carl-busch.de



Programm 2023/24

2023/24 feiert der "Great Christmas Circus Frankfurt" sein 10-jähriges Jubiläum. Natürlich darf sich unser treues Frankfurter Publikum dabei auf ein ganz besonderes Weltstar-Programm mit Artisten, Clowns und Tierlehrern von Weltformat freuen. Im Folgenden stellen wir Ihnen die Künstler des 10. Great Christmas Circus näher vor.

Star-Clown Fumagalli

Die Bezeichnung Star-Clown wird in der Circus-Branche fast schon inflationär gebraucht. Aber auf Gianni Huesca alias Fumagalli trifft sie wie auf keinen anderen Spaßmacher zu. So ist der Italiener mit der prägnanten Hochsteh-Frisur einer der wenigen Clowns, die beim Circusfestival von Monte-Carlo die höchste Auszeichnung - den goldenen Clown - erhalten haben. Seine Version des "Bienchen, Bienchen gib mir Honig"-Entrees - im Zusammenspiel mit Bruder Daris und Sohn Niko - sorgt weltweit für ausgelassenste Heiterkeit im Publikum! Wir sind daher sehr stolz darauf, Fumagalli zum 10-jährigen Jubiläum in Frankfurt präsentieren zu können.

The Garcias - Raketen-Sensation

Die Raketen-Sensation von Pablo und Vicky Garcia gehört zu den spektakulärsten Circus-Darbietungen unserer Zeit. Wenn die beiden Ausnahme-Artisten aus England an der rotierenden Rakete ohne jegliche Sicherung unter der Zirkuskuppel kreisen, werden Sie angesichts solcher Waghalsigkeit ihren Augen nicht trauen. Aktuell gibt es weltweit keine anderen Artisten, die eine solche Darbietung zeigen. Der Great Christmas Circus ist deshalb sehr stolz darauf, dass es ihm gelungen ist, Ihnen die Garcias in seiner Jubiläumsshow präsentieren zu können. Halten Sie den Atem an!



Elisa Cussadie - Papageien-Dressur

Haben Sie schon mal Papageien fliegen sehen? Nein? Dann dürfen Sie sich ganz besonders auf die 10. Auflage des Great Christmas Frankfurt freuen. Denn die Italienerin Elisa Cussadie wird in unserem Circuszelt nicht nur demonstrieren, wie gelehrtig Aras, Kakadus und Co. sind, sondern die prächtigen Papageien auch einige Runden durch unser Circuszelt drehen lassen. Für ihre gleichsam poetische, verblüffende und berührende Darbietung hat Cussadie beim jüngsten Circusfestival von Monte-Carlo den bronzenen Clown gewonnen. Und in Frankfurt wird sie gemeinsam mit ihren gefiederten Freunden die Herzen des Publikums gewinnen.

Daniel Golla – Showpilot

Der Great Christmas Circus ist immer auf der Suche nach außergewöhnlichen, einmaligen Showacts. Showpilot Daniel Golla stand daher schon seit Jahren ganz oben auf unserer Wunschliste. Jetzt zum 10-jährigen Jubiläum hat es endlich geklappt, den gefragten Showpilot mit seiner außergewöhnlichen Modellflugshow nach Frankfurt zu holen. Der aus dem nordhessischen Kassel stammende Daniel Golla entdeckte schon im zarten Alter von acht Jahren seine große Leidenschaft für das Modellfliegen und hat über die Jahre aus seinem Hobby einen spektakulären Showact entwickelt, der für jedes Publikum ein unvergessliches Erlebnis darstellt.



Antonio und Connor – Handstand

Früh übt sich, wer ein großer Circus-Star werden will. Das gilt auch für Antonio und Connor Garcia aus Großbritannien. Inzwischen 16 und 20 Jahre alt stehen die beiden Brüder seit Ihrem 12. Geburtstag in der Manege und präsentieren ihre außergewöhnliche Handstand-Darbietung. Außergewöhnlich deshalb, weil die beiden synchron schwierigste einarmige Handstände zeigen und zudem im Handstand mit Pfeil und Bogen schießen. Letzteres eine Disziplin, die sonst eigentlich nur von Artistinnen gezeigt wird.

Natascha Wille und Manuel Frank - Pferde

Auf vielfachen Wunsch unserer Besucher gehören auch in diesem Jahr exquisite Pferde-Darbietungen zu unserem Programm. Unsere elegante und hübsche Juniorchefin, Natascha Wille, wird gemeinsam mit Manuel Frank auch in diesem Winter eine neue, phantasievolle Dressurschöpfung aus dem großen Marstall des Circus Carl Busch präsentieren. Freuen Sie sich auf pechschwarze Friesen, edle Araber und quirlige Miniponys. Ein Genuss für alle Circus-Liebhaber!

Shirley Larible – Strapaten

Shirley Larible stammt aus einer traditionsreichen italienischen Circusfamilie. Mit Ihrer Strapaten-Darbietung verzaubert sie weltweit ihr Publikum. Was dabei so unglaublich leicht und elegant aussieht, ist gleichzeitig enorm Kräfte zehrend. Zumal Shirley an den beiden parallelen Bändern viele Tricks zeigt, die sonst nur männliche Artisten im Repertoire haben. Als eine der wenigen Artistinnen weltweit wagt Shirley zum Beispiel den freischwebenden Spagat zwischen den beiden Strapaten-Bändern.



Dede Larible – Jonglage

Dede Larible ist der jüngere Bruder unserer bezaubernden Luftartistin Shirley - hat sich aber einer ganz anderen Disziplin verschrieben: der Jonglage. Mit Keulen, Ringen und Strohütten gehört der Italiener zu den schnellsten Jongleuren der Welt. Doch Dede ist nicht nur verdammt schnell, sondern auch extrem trickstark. So hält er zum Beispiel bis zu zehn Ringe gleichzeitig in der Luft und schlägt der Schwerkraft erfolgreich ein Schnippchen.

Elisa Cussadie – Klischnigg

Elisa Cussadie ist nicht nur eine ausgezeichnete Papageien-Flüsterin, sondern beweist in ihrer zweiten Darbietung auch unglaubliche Beweglichkeit und verblüfft in einer heute nur noch selten zu sehenden Circusdisziplin: dem Klischnigg. Dabei bringt sie ihren Körper in die unmöglichsten Positionen und flirtet zugleich auch noch mit dem Publikum. Welches zum Ende von Elisas Darbietung den Mund gar nicht mehr zu bekommt, wenn die zierliche Artistin ihren Körper nämlich so zusammen faltet, dass er in einen kleinen Plexiglas-Würfel passt.

Jamena Wille - Tuch-Akrobatik

Jamena Wille, die Ehefrau von Circusdirektor Manuel Wille, präsentiert eine elegante und trickreiche Darbietung an seidenen Vertikaltüchern. Jamena kombiniert dabei gewagte Elemente voller Gefahr mit Sinnlichkeit und Eleganz.

Alfons Wille - Comedy

Alfons Wille ist der geborene Entertainer! Von klein auf steht der Sohn von Circusdirektor Manuel Wille in der Manege. Für den Great Christmas Circus Frankfurt denkt sich Alfons jedes Jahr etwas Neues aus. Ob als Clown, Trompeter, Stand-up-Comedian oder als verwegener Cowboy, Alfons begeistert in jeder Rolle! Sind wir also gespannt, mit was er uns 2023 überraschen wird!

Angel Wille - Ponys

Früh übt sich, wer ein großer Manegenstar werden möchte. Als waschechtes Circuskind zieht es Angel Wille - ihr Vater Manuel Wille ist der Direktor des Great Christmas Circus - schon seit sie laufen kann in die Manege. Ihre Leidenschaft sind dabei die Pferde. In Frankfurt wird sie auch 2023 die Herzen aller Pferdefreunde höherschlagen lassen.

Pascal de Boer - Moderation und Comedy

Elegant, sprachgewandt und urkomisch. Der gebürtige Holländer Pascal de Boer wird in diesem Jahr erstmals als Moderator durch den Great Christmas Circus Frankfurt führen. Im eleganten Frack wird er dabei nicht nur sein musikalisches Talent als Sänger unter Beweis stellen, sondern als verhinderter Zauberer und veritabler Bauchredner auch die Lachmuskeln des Frankfurter Publikums strapazieren.

Petru Haruta und Co. (Orchester)

Mit Livemusik ist es einfach schöner: Unser sechsköpfiges Circus-Orchester aus Moldawien unter der Leitung von Kapellmeister Petru Haruta begleitet die einzelnen Nummern mit ausgesuchten Melodien von Klassik bis Pop. Egal ob mitreißend, verträumt oder spannungsvoll - unsere Musiker treffen immer den richtigen Ton. Eine ganz besonders wichtige Aufgabe fällt dabei auch unserem Schlagzeuger zu. Mit dem berühmten Trommelwirbel kündigt er artistische Höhepunkte an und mit gezielten Trommelschlägen akzentuiert er das Geschehen in der Manege - zum Beispiel die Kaskaden unseres Clowns.

